



Hannover, 8. Oktober 2012

Betreff: WIR SAGEN DANKE! Kostenlose Edelstahl-Weihnachtslaterne

Draußen wird es kälter und früher dunkel. Ein Zeichen, dass sich so langsam die warme Jahreszeit verabschiedet. Mit dem Herbst werden die kälteren Monate eingeläutet. Ende Oktober wird in der Nacht von Samstag, dem 27.10.2012, auf Sonntag die Uhrzeit um eine Stunde zurückgestellt. Dann werden wir in der Altstadt gemeinsam die Laternen aufstellen und die neue Jahreszeit einläuten.

Mit dem gemeinsamen Aufstellen der Laternen im Eingangsbereich unserer Geschäfte möchten wir die dunklere, kalte Jahreszeit einläuten und unseren Besuchern mit einem einheitlichen Bild ein warmes und nettes Willkommen senden. Bei unseren Mitgliedern bedanken wir uns jeweils mit einer **kostenlosen Edelstahl-Laterne** herzlich für die gemeinsame Arbeit und das Vertrauen.

Viele haben ein Interesse an einer zusätzlichen Laterne angemeldet. Und wir würden es begrüßen, wenn sich auch Nichtmitglieder dem einheitlichen Bild anschließen. Daher haben wir mit dem Lieferanten einen Spezialpreis ausgehandelt: Jeder der bei der Erstbestellung mitbestellt, erhält die Laterne für nur 74,00 € statt 90,00 € pro Stück. Am **16. Oktober 2012** ist Stichtag für unsere Bestellung, deshalb hier die Bitte: Wer Interesse hat gibt seine Bestellung zeitnah ab.

Ja, ich bestelle noch weitere Laterne(n)

Hinweis: Bitte schicken Sie uns Ihre weitere Bestellung per Post, E-Mail oder Fax an eine der unten aufgeführten Kontaktdaten. Nach Eingang der Bestellung erhalten Sie eine Rechnung von uns.

.....
Firma

.....
Vor- und Nachname

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift

Mit freundlichen Grüßen aus der Altstadt

Alexander Bobzien

- Vorstandssprecher -



Edelstahl-Laterne
58 cm hoch